

Escribe la palabra AMOR al revés y verás que te dará la palabra ROMA.

A esta figura se llama ANAGRAMA.

¿conoces alguno más ? Dínoslo y lo hacemos saber, que todo es cultura...

Y, hablando de AMOR , este refrán :

**DEL AMOR AL ODIIO NO HAY MÁS QUE UN PASO...**



**DOM. XIV :** El que un paisano que triunfa no es bien recibido en su pueblo ( quizás por saber de sus orígenes humildes) es ya sabido. Jesús no fue una excepción.

S. Juan ya lo dice desde el principio de su evangelio :  
" vino a los suyos y los suyos no le recibieron"

**DOM. XV :** Y más de lo mismo : " id de dos en dos y solo con bastón y sandalias. Ni comida, ni bebida, ni dinero : vais de la mano de Dios y en plena libertad. La eficacia la tiene la misma Palabra y el anuncio..."

### JORNADA DE RESPONSABILIDAD DEL TRÁFICO :

La convivencia es una dimensión fundamental del hombre : por consiguiente la carretera debiera ser más humana. El CONDUCTOR AL VOLANTE no está nunca solo aunque *no haya* nadie a su lado. Conducir un vehículo es, en el fondo, una manera de relacionarse, de acercarse, de integrarse en una comunidad de personas y esto exige prudencia, cortesía, espíritu de servicio adecuado dando ejemplo de caridad y hospitalidad

### POBLACIÓN

Alemania es el estado de la comunidad europea más poblada con 83 millones de habitantes.

Francia tiene 67 m. y España 47 m.

El número total de habitantes en la unión europea es de 513 millones.

### Y VA DE OBISPOS...

En España hay 70 diócesis en 14 archidiócesis como hay 50 provincias en 17 comunidades autónomas.

No se corresponde el número de diócesis con el de provincias por cuanto no son exactas en sus territorios . Por ejemplo, la provincia de Salamanca pertenece a tres diócesis distintas ,a saber : Salamanca, Ciudad Rodrigo y la parte de Béjar que pertenece a la de Coria-Cáceres.

Pero con haber en España 70 diócesis, hay más de 70 obispos por cuanto algunas diócesis son tan grandes que requieren de los que se llaman "obispos auxiliares" ( Madrid, Barcelona..) con lo que no será descabellado afirmar que puede que en España haya hasta un ciento de obispos.

Pues el problema va a estar en que en tres años han de "renunciar" por la edad de 75 años, hasta una treintena de ellos, y entre ellos los que ocupan "plazas" más significativas en cuanto a importancia y son : Madrid, Barcelona, Valencia, Toledo, Santiago, Zaragoza, Burgos, Valladolid y...Salamanca.

Cesa ( cesó) D. Braulio de Toledo a primeros de marzo del 2.020 a causa de la edad y de la salud.

Fue obispo de Salamanca desde 1.995 a 2.002. Ha de cesar d. Carlos obispo de Salamanca desde 2.003...

El Nuncio de España ha de " enterarse" de personas idóneas para el episcopado y proponérselo al Papa que ha de decidir en sacerdotes firmes en su fe, sabiduría y prudencia y otras virtudes y otras cualidades, de más de 35 años con cinco al menos de ordenación sacerdotal y doctor o licenciado en Sdas. Escrituras o teología o derecho canónico o experto en estas ciencias de la iglesia...esto y otras cualidades más de vida sacerdotal y académica. Al mes de marzo de 2.020, los obispos más jóvenes tienen 44 y 50 años.

También cesará y pronto D. Adolfo González, obispo de Almería y natural de Aldeadávila.

Don D. Carlos fue nombrado obispo de Salamanca el 9-1-2.003 y tomó posesión de este su cargo el 2 de marzo del 2.003 siendo antes obispo de Plasencia, como cuando vino d. Braulio que era antes obispo de Osma-Soria.

A Salamanca puede venir un obispo ya ordenado que ejerza en otra diócesis o un obispo " nuevo " y a estrenar y que sea ordenado en nuestra catedral y para este fin y destino...ya veremos.

(este escrito se hizo en diciembre del 2.020 a la espera de acontecimientos...)